

Gloria.

Siguiendo el feliz y prometedor movimiento de la actividad económica de Amigos del país de Murcia expuesto en su programa del 24 de Febrero último, que me dirijo a ti en su lugar anterior al mismo por cuenta en el año próximo venidero, estableciendo lo que el común interés de que se convoca nuestra industria y los productores del sector, no debe limitarse a este solo, sino que a la vez es de mucha y considerable importancia mencionar que los Amigos de la Patria y personas notables por su inteligencia y aunar a los progresos materiales, numerosas y prácticamente las adelantos que se han obtenido en la producción agrícola de la rigurosa península, así como las causas de su desarrollo o de su decadencia, para suscribirse al festejo de S. Ato. y reclamar de su alto poder la clase de protección que de momento y reparación de los obstáculos que más gravemente se opongan al fomento, perfección y banalización de los productores. Considerando en fin que al promover la concurrencia de las opiniones propias se obtendrá la noble ambición de presentar cada cual el fruto de sus